

Was erwartet die Teilnehmer der 27. Landl-Rallye 2016 am 20. August ?

- ✚ Jedenfalls ein Rundum - Verwöhnprogramm auf der ganzen Strecke.
- ✚ Wunderschöne gemütliche Stunden im Pfarrhof Meggenhofen.
- ✚ Und: Ganz viel Zeit für Benzingespräche.



Auftakt ist bereits am Freitag, 19. August mit der gemütlichen Gartenparty. Weiter geht's dann am Samstag, 20. August um 8 bis 10:00 Uhr mit einem gemeinsamen Frühstück aus der Region.



Der Wagen mit der Startnummer 1 darf traditionell um 9:31 Uhr die Rallye eröffnen und die Hauptstation Stadl-Paura ansteuern.

Hauptstation Pferdedienstleistungszentrum in Stadl-Paura



Sie können Ihre Oldtimer, Klassiker und Sportwagen entlang vom Stallgeviert aufstellen und gehen dann zum Sektempfang beim LA-Café. Hier ist auch der Treffpunkt für die Führungen und Kutschenfahrten.

Übrigens: Haben Sie schon mal ROSSKNÖDEL probiert? Nein? Dann können Sie das in Stadl-Paura gleich nachholen!

GF Ing. Karl Platzer wird Sie durch das Gelände des ehemaligen kaiserlich-königlichen Hengstendepots führen, welches sich in ein modernes Pferdedienstleistungszentrum umgewandelt hat.

- | | |
|-----------|--|
| 11:00 Uhr | 1. Führung „Blick hinter die Kulissen“ |
| 11:30 Uhr | 2. Führung „Blick hinter die Kulissen“ |
| 12:00 Uhr | 3. Führung „Blick hinter die Kulissen“ |
| 12:30 Uhr | 4. Führung „Blick hinter die Kulissen“ |

TIPP: Bitte hören Sie Karl Platzer gut zu, denn Sie könnten die eine oder andere Information für die Fragen im Roadbook gebrauchen.

Für Pferdefreunde: Beim 7. Sommer- Festival edle Vollblutaraberperde von Besitzern aus ganz Europa bewundern.

Zum Mittagessen geht's in den 7er Stall, wo ein Italienisches Buffet für Sie bereit steht.

Danach sind ab 13:00 Uhr Kutschenfahrten geplant. Karl Platzer wird selber den Kutschbock besteigen und seine Gäste etwa 20 Minuten durch das Gelände kutschieren.

Mit etwas Glück können Sie eine Kutschenfahrt gewinnen.

ACHTUNG: Die Eintrittskarten für die Landesausstellung „Mensch und Pferd“ gelten an den Ausstellungsorten Stadl-Paura und Lambach – und zwar bis 6. November 2016.



Von Stadl-Paura geht's spätestens um 14:00 Uhr zur Genuss-Station 1: Chilihof – LANDGÄRTNEREI Ehmeier-Kempl in Holzhausen

Was auch immer Sie über Chili Pflanzen wissen wollen – hier können Sie fragen und gleich kosten und ein kleines Geschenk gibt's zum Mitnehmen.

TIPP: Gut aufpassen! Denn es wartet eine „verschärfte Frage“ auf Sie.

Genuss auf der ganzen Strecke

Der Weg führt vorbei an Bauernhöfen und zahlreichen Kapellen, entlang von Wiesen, Felder und Wälder durch unser schönes Landl Oberösterreich.



Von Genuss-Station 1 zu Genuss-Station 2 in die Scharten zum Firlingerhof

Kaffee und Kuchen, Säfte und Brötchen – das alles gibt's im schönen Ambiente am Firlingerhof. Auch hier ist ein Spiel für Sie vorbereitet. Sogar ein ganz „geschmackvolles“.

Zurück geht's zum Pfarrhof nach Meggenhofen, wo Sie bis 17 Uhr Ihre Fragebögen gegen ein Glas Prosecco und erlesene Schokoladen eintauschen können.

Wir haben wieder ein „hundselendiges“ Schätzspiel für Sie ausgeklügelt.

Um 18:00 warten bei der Siegerehrung eigens angefertigte Pokale auf die Gewinner der 27. Landl-Rallye.

Übrigens: Das Wichtigste noch zum Schluss

Mit Ihrer Nennung werden Sie nicht nur den Genuss haben, den ganzen Tag rundum verwöhnt zu werden, sondern Sie unterstützen damit Herrn Horst Spiessberger. Er ist wegen seiner fehlenden Muskelkraft nicht in der Lage, Gegenstände aufzunehmen. Deshalb kann er nicht einmal alleine essen. Damit ihm das wieder möglich ist, wird in Zusammenarbeit mit Assista – Kompetenz für Menschen mit Beeinträchtigung - mit den Erlösen aus der Rallye ein Hilfsgerät namens PURA angekauft.